

Menschen

Kulturpreis für Hans-Peter Schwöbel



Hans-Peter Schwöbel

MANNHEIM - In einer sehr stimmungsvollen Atmosphäre bei einem umjubelten Gastspiel im Scharlacher Zehntkeller erhielt der leidenschaftliche Kurpfälzer Meisterpoet, Prof. Dr. Hans-Peter Schwöbel, den Kulturpreis des BDS Mannheim-Nord. Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete **Lothar Mark** (SPD) hatte 28 Stunden Flug in Kauf genommen (von Brasilien nach Mannheim), um diese Ehrung für einen der besten Kabarettisten der Republik persönlich vorzunehmen. Das Publikum spendete Standing-Ovations für einen Meister des geschliffenen Wortes, der Poesie und einen Verfechter Kurpfälzer „Sprooch“. Der Kurpfälzer-„Blues“ von Schwöbel, der von „Bloomaul“ Joana vertont wurde, hat inzwischen Kultcharakter und drückt das gesunde Selbstbewusstsein des Geehrten aus. Höchste Zeit, dass auch er den Titel „Bloomaul“ offiziell tragen darf. aug